



Möchtest Du mitmachen?

Dann melde Dich bei uns!

Wir freuen uns auf Dich!

Der Jugendausschuss der Pfarrei St. Agatha Uffing

Was will der JAS?

- Dass sich die Jugend in Uffing integriert
- Dass sie ihre Interessen in Uffing verwirklichen können
- Dass sie zu einer großen Gemeinschaft zusammen wachsen

Für wen ist der JAS?

Für alle Jugendlichen, die Lust haben
sich zu engagieren



Was ist der JAS?

- Eine Gruppe von ca 10 Jugendlichen, die sich regelmäßig treffen
- Eine Möglichkeit um die Jugend in Uffing zu unterstützen und deren Interessen zu vertreten

Was macht der JAS?

- Der Jugendausschuss trifft sich in der Regel einmal im Monat
- Er organisiert Ausflüge, Aktivitäten und Jugendgottesdienste sowie Verbesserungen in der Gemeinde

